

Nº 723 Madrid, 13 de enero de 2015

IGLESIA EN MADRID

LA IGLESIA ES MADRE DE TODOS LOS HOMBRES	PÁG. 2
EL ARZOBISPO DE MADRID ESCRIBE UNA CARTA A LOS NIÑOS CON MOTIVO DE LA JORNADA DE LA INFANCIA MISIONERA	PÁG. 3
PRESENTACIÓN DE LA JORNADA MUNDIAL DEL EMIGRANTE Y REFUGIADO	PÁG. 3
SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS	PÁG. 4
CHARLA-COLOQUIO SOBRE LA IGLESIA EN ORIENTE MEDIO	PÁG. 4
VI ENCUENTRO-CONVIVENCIA DE PASTORAL DEL TRABAJO	PÁG. 4
TANDAS DE EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA CATEQUISTAS	PÁG. 4
CATECUMENADO EN LA REAL PARROQUIA DE SAN GINÉS	PÁG. 5
ESCUELA DE VIDA DEL VOLUNTARIADO EN LA VICARÍA II DE CÁRITAS MADRID	PÁG. 5
SEMANA DE MISIÓN PARA LAS HERMANITAS DEL CORDERO	PÁG. 5
MISA MENSUAL DE LA REAL CONGREGACIÓN DE SAN ISIDRO DE NATURALES DE MADRID	PÁG. 6
LOS MARTES, ORACIÓN DE ALABANZA Y ADORACIÓN EN EL SEMINARIO CONCILIAR	PÁG. 6
NOMBRAMIENTOS	PÁG. 6
DEFUNCIONES	PÁG. 6

IGLESIA EN ESPAÑA Y EN EL MUNDO

LA FAMILIA SALESIANA CELEBRA EL BICENTENARIO DEL NACIMIENTO DE DON BOSCO, SU FUNDADOR	PÁG. 7
COPE EMITIRÁ LA SANTA MISA DESDE TOLEDO A PARTIR DEL DOMINGO	PÁG. 7
VISITA A SRI LANKA MANIFIESTA “AMOR Y PREOCUPACIÓN DE LA IGLESIA”, ASEGURA EL PAPA	PÁG. 7
SANTO PADRE DENUNCIA LA CULTURA DEL DESCARTE ANTE EL CUERPO DIPLOMÁTICO	PÁG. 7

AGENDA

FIESTAS PATRONALES DE LA VIRGEN DE LA PAZ EN ALCOBENDAS	PÁG. 8
---	--------

LA IGLESIA ES MADRE DE TODOS LOS HOMBRES

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-1).- Con motivo de la 101ª Jornada Mundial del Emigrante y del Refugiado, que se celebra este domingo, **18 de enero**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, dedica a este tema su carta semanal. En ella, explica que “cuando leía el mensaje del Santo Padre Francisco para la Jornada Mundial del Emigrante y del Refugiado de 2015, me vino a la mente la necesidad de que nuestra mirada sobre el hombre, sobre todos los hombres, se asemeje a la de Cristo. Porque de ningún modo es posible dar respuesta a las necesidades materiales y sociales de los hombres sin colmar, sobre todo, las profundas necesidades del corazón. Y pensé en nuestra Archidiócesis de Madrid. ¿Por qué no vamos a fraguar hombres y mujeres de miradas como las de Cristo? Nuestra historia está llena de hombres y mujeres que han fraguado una manera de ‘acoger especialmente’ a quienes aquí llegaban de otros lugares. Hagamos posible entre todos el aumento, cada día mayor, de la consideración de la dignidad de los demás, de la cooperación en el bien común, del reconocimiento por parte de todos del cultivo de valores supremos y de una experiencia viva de Dios, que sea ‘fuente de encuentro’, de convivencia, de no hacer sentirse a nadie extraño... La Iglesia es madre de todos los hombres cuando promueve y entrega el anuncio de la verdad de Cristo que, entre otras cosas, produce el reconocimiento de la auténtica dignidad de la persona, del trabajo y de la creación de una cultura que responda a todos los interrogantes del hombre. Hagamos posible que la Iglesia en Madrid promueva la cultura del encuentro”.

“Cuando nos acercamos a esta Jornada, prosigue, siento la necesidad de remitiros a una página del Evangelio que para mí tiene una importancia singular cuando hablamos del emigrante y del refugiado: Lc 9, 10-17. En este Evangelio de la multiplicación de los panes, el Señor nos manifiesta que la Iglesia es madre de todos los hombres, y así se lo quiso enseñar a sus discípulos”. “Y es que el Señor ha venido a reunir, no a dispersar, afirma. Ha venido para decirnos que somos una familia. Que hemos de construir. Y quiere hacer ver a los discípulos que la misión y el ministerio que les va a encomendar es para prolongar su rostro. La Iglesia, siendo madre de todos los hombres, prolonga la misión y el ministerio de Cristo. ¡Qué fuerza tienen para esta Jornada del Emigrante y del Refugiado esas palabras del Señor: ‘dadles vosotros de comer!’”. “La Iglesia, apunta, tiene que abrir los brazos a todos los hombres, y hacer caer en la cuenta de que ya no hay judíos ni griegos, ni esclavos ni libres, ni hombres ni mujeres. Lo que sí hay son hijos de Dios y hermanos. Esto es una gran provocación, que hace imposible que entremos en la cultura del descarte. Globalizar el amor es un imperativo para todos los discípulos”.

Considera que, “en un mundo donde abunda el desencuentro”, es necesario “que la Iglesia se manifieste como madre de todos los hombres, que manifieste y exprese con su vida que el rostro de Dios, que se hizo Hombre, nos hizo ‘hijos y hermanos’”. La Iglesia, añade, “elimina fronteras. Se presenta como madre para todos. De ahí que los cristianos asumamos el compromiso de difundir por todos los lugares de la tierra la cultura del encuentro, de la acogida, de la reconciliación, de la solidaridad. En definitiva, la globalización del amor, que es precisamente lo que hace posible un mundo nuevo en el cual se superen las desconfianzas y los rechazos”.

Invita “a todos los cristianos” y “a todos los organismos e instituciones que ponen su trabajo y sus energías al servicio de cuantos salen de sus tierras en busca de una vida mejor, a ayudar a los emigrantes y refugiados. Necesitamos tener acciones efectivas e incisivas, que creen redes universales de colaboración, y que ésta se fundamente en la protección de la dignidad de todo ser humano. Consideremos a quienes llegan y se acercan a nuestras tierras, ya sea para permanecer o de paso, no como una mercancía o una simple fuerza de trabajo. Respetemos sus derechos fundamentales y su dignidad humana. Urge que a nivel internacional se creen situaciones legales que sean capaces de dar salida y soluciones a esos seres humanos, imágenes de Dios”.

“Con la mirada puesta en la Sagrada Familia de Nazaret, reflexionemos en las situaciones de tantas familias emigrantes... Ellos se convierten para todos en modelo, ejemplo y consuelo de los emigrantes y refugiados de las diversas épocas históricas, también de ésta que estamos viviendo. En la familia de Nazaret percibimos las dificultades de cada familia emigrante y de los refugiados, las penurias, la estrechez, la fragilidad en la que muchos millones de hombres y mujeres viven en estos momentos. Pedimos a la familia de Nazaret que interceda para que el problema del emigrante y del refugiado tenga las soluciones que responden a los derechos fundamentales de todo ser humano. No olvidemos a los niños y a los adolescentes” que “deben contar con las mismas legítimas necesidades y esperanzas que cualquier ser humano tiene. Esta edad es fundamental para un desarrollo pleno de la persona humana. Necesitan estabilidad, seguridad, serenidad” y “mirar con confianza el futuro”. También “los jóvenes, que vienen de otras tradiciones, y que han vivido las experiencias fundamentales en su vida, y llegan a otra cultura” y “las familias emigrantes, para que puedan vivir con la dignidad que nos entregue al Evangelio”, concluye.

EL ARZOBISPO DE MADRID ESCRIBE UNA CARTA A LOS NIÑOS CON MOTIVO DE LA JORNADA DE LA INFANCIA MISIONERA

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-2).- El domingo 25 de enero la Iglesia celebra la Jornada de la Infancia Misionera, este año con el lema “Yo soy uno de ellos”. Con este motivo, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, ha dirigido una carta a los niños madrileños. En ella les explica que “en 1843, un obispo francés, monseñor Forbin-Janson, invitó a los niños de su diócesis a colaborar con los niños de China, porque no tenían posibilidad de conocer a Jesús como la tienen los niños de Occidente”.

“Hoy, asegura, la situación no es muy distinta. Hay muchos niños en China y en muchos otros lugares del mundo que no conocen a Jesús” porque “tienen dificultad para encontrar quienes les hablen de Dios. Vosotros, afirma, tenéis la ayuda de muchos sacerdotes, religiosos/as, y de catequistas, además de lo que os ayudan vuestros padres. Ellos no lo tienen fácil y necesitan de vosotros”.

“¡Qué fuerza tiene nuestra vida, afirma, cuando nos convertimos en misioneros de otros niños, es decir, en niños y niñas que con obras y palabras anuncian a Jesús!”. “Por eso, prosigue, la Jornada de la Infancia Misionera es importante. Todos vosotros, niños y niñas de la diócesis de Madrid, podéis ser un gran apoyo de los misioneros que trabajan en esos lugares complicados y lejanos con esos niños”. “Podéis serles de gran ayuda, apunta, si os acordáis de rezar por ellos y de ofrecerle al Señor algún sacrificio desde aquí”. “También vuestra limosna es importante, añade, porque sabéis muy bien que muchos de esos niños viven con grandes necesidades materiales, y vuestra limosna les ayudará a vivir un poco mejor”.

Mons. Osoro invita a los pequeños madrileños a pensar “que esos niños con los que trabajan los misioneros también nos enseñan y ayudan a nosotros, los que vivimos en Madrid. También ellos rezan por nosotros, por vosotros. También ellos llevan con alegría las contradicciones de su vida y lo ofrecen al Señor por todos nosotros. Ellos nos enseñan a confiar en Jesús, a fiarnos de su Palabra, a sonreír aún cuando tengamos necesidades o dificultades. Ellos nos pueden enseñar a rezar a Jesús y a la Virgen”, asegura.

En alusión al lema de la Jornada para este año, reconoce que “sin duda esos chicos son distintos a vosotros, tienen otra cultura, otra raza, otra lengua, quizás también son más pobres que nosotros, pero son como nosotros hijos de Dios. Por eso podemos y debemos decir con afecto: ¡yo soy uno de ellos! Queremos unimos a ellos y sentirlos como parte de nuestras familias. Son distintos, viven en otros lugares, son de otra raza, tienen otra lengua, pero todos tenemos necesidad de tener la alegría que da Jesucristo a todos los hombres. No podemos ignorarlos y mucho menos excluirllos, descartarlos, y además Dios nos los ha dado como hermanos. ¡Y les queremos tal y como son! De tal manera que podemos decir ¡yo soy uno de ellos!”.

El Arzobispo de Madrid concluye esta primera carta a los niños con motivo de la Jornada de la Infancia Misionera manifestando su alegría por “poder contar con vosotros para ser verdaderos misioneros en vuestras parroquias y colegios. A Jesús le pido, con la intercesión de la Virgen, Nuestra Señora de la Almudena, que bendiga a todos los niños y niñas de Madrid, y también a vuestras familias, y a vuestros amigos. Rezad por mí al Señor”.

PRESENTACIÓN DE LA JORNADA MUNDIAL DEL EMIGRANTE Y REFUGIADO

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-3).- Este sábado, **17 de enero**, a las **12,00 horas**, el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro, presidirá el acto de presentación de la Jornada Mundial del Emigrante y Refugiado. Organizado por la Plataforma Apostólica de los Jesuitas en Madrid con el apoyo de la Comisión Episcopal de Migraciones, se desarrollará en el salón Arrupe de la parroquia San Francisco de Borja (c/Maldonado, 1).

Comenzará con la intervención del Secretario de la Comisión Episcopal de Migraciones, el jesuita José Luis Pinilla, quien presentará dos videos en los que han participado obras jesuitas de Madrid: la Universidad Pontificia Comillas, y los centros de atención a inmigrantes Pueblos Unidos (Ventilla) y Centro San José María Rubio (Maldonado). A continuación hablará Mons. Carlos Osoro. Y después se podrá escuchar un concierto a cargo del Coro y Orquesta de la Universidad Rey Juan Carlos, dirigido por Ángel del Palacio Donec.

La entrada es libre hasta completar aforo.

SEMANA DE ORACIÓN POR LA UNIDAD DE LOS CRISTIANOS

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-4).- Del **18 al 25 de enero** se celebrará el Octavario de Oración por la Unidad de los Cristianos, con el tema «Jesús le dice: “Dame de beber”» (Jn 4, 7). El programa de esta semana en Madrid arrancará el domingo **18 de enero** con un Encuentro Ecuménico de Coros en la Parroquia Católica de Ntra. Sra. de las Delicias (Paseo de las Delicias, 61). Al día siguiente, lunes **19**, apertura de la semana con una Celebración Ecuménica en la Iglesia Catedral del Redentor, Iglesia Española Reformada Episcopal (Comunión Anglicana, c/ Beneficencia, 18). Preside su obispo, Rvdo. Carlos López. Y predica el P. Ángel García, fundador de Mensajeros de la Paz.

El martes **20**, Celebración Ecuménica en la Friedenskirche, Iglesia Evangélica de Habla Alemana (Paseo de la Castellana, 6). Preside su Pastor, el Rvdo. Stephan Büttner. Predica Dña. Lourdes Grosso García, católica, Misionera Idente.

Para el miércoles **21** está prevista una Celebración Ecuménica en la Parroquia Anglicana de Saint George (Diócesis de Europa, c/ Núñez de Balboa, 43). Preside su capellán, el Rvdo. Paul Omrod. Predica el Rvdo. Andrey Kordochkin, párroco en Madrid de la Iglesia Ortodoxa Rusa.

El jueves **22**, Vísperas solemnes según el rito católico, en la Capilla del Seminario Conciliar (c/San Buenaventura, 9). Predica el Rvdo. Félix González Moreno, pastor de la Primera Iglesia Bautista de Madrid.

Celebración Ecuménica en la Iglesia Santísima Virgen María, actual catedral ortodoxa rumana (c/Nicasio Gallego, 24), para el viernes **23**. Preside el Rvdo. Teofil Moldován, párroco en Madrid del Patriarcado Ortodoxo Rumano. Predica Manuel Barrios Prieto, delegado episcopal de ecumenismo de la archidiócesis de Madrid.

El sábado **24**, Celebración Ecuménica de jóvenes en la Cripta de la Parroquia del Inmaculado Corazón de María (c/Marqués de Urquijo, esquina Ferraz).

El Octavario concluirá el domingo **25 de enero** con una Celebración Ecuménica en la Catedral de Santa María la Real de la Almudena. Presidida por el Arzobispo de Madrid, Mons. Carlos Osoro Sierra, predicará el Rvdo. Diego Teruel, del presbiterio de Madrid y Extremadura de la Iglesia Evangélica Española.

Todos los actos darán comienzo a las **20,00** horas.

CHARLA-COLOQUIO SOBRE LA IGLESIA EN ORIENTE MEDIO

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-5).- El Movimiento Cultural Cristiano (MCC) organiza una charla-coloquio con el tema “*La Iglesia en Oriente Medio*”. Durante la misma se intentará ofrecer un análisis pormenorizado de la situación con Justo Lacunza, misionero Padre Blanco y experto en estudios islámicos. Además de poseer una gran experiencia en la zona, el religioso conoce bien la compleja situación actual y plantea cuestiones fundamentales que pueden favorecer la paz.

La charla-coloquio está programada para este viernes, **16 de enero** a las **19,00 horas** en la Casa de Cultura y Solidaridad (Dersa) situada en la Avda. Monforte de Lemos, 162 - Metro Peñagrande.

VI ENCUENTRO-CONVIVENCIA DE PASTORAL DEL TRABAJO

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-6).- “*Una Iglesia sin fronteras Madre de todos*” es el lema del VI Encuentro-Convivencia entre trabajadores autóctonos y emigrantes. Organizado por la Delegación Diocesana de Pastoral del Trabajo, se desarrollará el domingo **18 de enero** de **17,00 a 20,00** horas en la Parroquia de San Pablo (Avda. Buenos Aires, 18 – Vallecas – Metro Línea 1: Buenos Aires). El objetivo es profundizar en el sentido del trabajo a la luz del Evangelio y la Doctrina Social de la Iglesia, con un tiempo para la convivencia.

TANDAS DE EJERCICIOS ESPIRITUALES PARA CATEQUISTAS

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-7).- La Delegación Episcopal de Catequesis ofrece, como todos los años, dos tandas de Ejercicios Espirituales para catequistas. Dirigidas por Carlos Aguilar, Delegado de

Catequesis, se impartirán del **6 al 8 de febrero**, la primera, y del **6 al 8 de marzo**, la segunda, en la Casa «La Cerca» de los Molinos (c/ Herrería, 8 Autobuses: 684 y 688 - Larrea).

Información e inscripciones: 91 45 46 445. Email: ddcatt@archimadrid.es

CATECUMENADO EN LA REAL PARROQUIA DE SAN GINÉS

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-8).- La Real Parroquia de San Ginés (c/Arenal, 13) organiza un curso de Catecumenado para el II Semestre del curso 2014-2015. La primera clase se impartirá el sábado **24 de enero** a cargo de Antonio Hernán Gómez, Vicario Parroquial de San Ginés, que hablará sobre “El hombre como problema”. El sábado **21 de febrero**, el mismo ponente será el encargado de presentar “La Fe: respuesta del hombre a Dios”. La tercera clase será impartida por Antonio Alba, Vicario Parroquial de San Ginés, quien el sábado **21 de marzo** reflexionará sobre “Jesucristo: Dios y hombre verdadero”.

Ya en **abril**, el sábado **18** el sacerdote Miguel Ángel Arribas, Director Espiritual del Seminario Conciliar, meditará sobre “El Espíritu: fuerza y poder de Dios”. Daniel Granada, profesor de la Facultad de Teología San Dámaso, explicará “La moral cristiana: Vida en Cristo y comunión en la Iglesia” el sábado **9 de mayo**. También en **mayo**, el sábado **30**, Napoleón Ferrández, Vice-Consiliario de la Acción Católica, abordará “La Palabra de Dios y la vida de oración”. La última clase de este Catecumenado será impartida el sábado **6 de junio** por Aurelio Fernández, Doctor en Filosofía (Universidad de Salamanca) y Doctor en Teología (Universidad de Friburgo) con una disertación sobre “Los Sacramentos de la Iniciación Cristiana y la Reconciliación”.

Las clases se impartirán en el salón de actos de la Parroquia de San Ginés a las **11,00 horas**.

Más información en el email parroquiadesangines@gmail.com

ESCUELA DE VIDA DEL VOLUNTARIADO EN LA VICARÍA II DE CÁRITAS MADRID

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-9).- La Vicaría II de Cáritas Madrid organiza una Escuela de Vida del Voluntariado. Está dirigida a todos los voluntarios de las Cáritas de los dos Arciprestazgos de la misma: despachos de acogida, personas que distribuyen alimentos, roperos parroquiales y voluntarios que realizan seguimiento domiciliario, acompañamiento familiar. Se trata de unos encuentros mensuales con momentos de reflexión, oración y formación. Para compartir la riqueza que une como Cáritas.

Los encuentros se desarrollarán el miércoles **28 de enero**, con una reflexión sobre “¿Qué experiencia de Fe y sentido, desde mis motivaciones, doy a mi compromiso voluntario?”, a cargo de Agustín Rodríguez Teso, sacerdote. Los miércoles **25 de febrero** y **25 de marzo**, Víctor Arias, psicopedagogo y profesor del Centro de Estudios Sociales de Cáritas Madrid, planteará “¿Cómo nos sentimos y qué vivenciamos? Manejo del estrés y cuidado del voluntariado?”. Y los miércoles **29 de abril** y **27 de mayo**, “¿A qué nos referimos con un equipo de Acogida de Cáritas hoy?”, a cargo de Fátima Cabello, Equipo Técnico Diocesano de Cáritas Madrid.

Todas las sesiones se desarrollarán en la Parroquia Virgen del Lluc (c/ Virgen del Sagrario, 22 - Metro: Quintana y/o Barrio de la Concepción. Bus: 21, 48, 146).

SEMANA DE MISIÓN PARA LAS HERMANITAS DEL CORDERO

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-10).- Las Hermanitas del Cordero vivirán cada día de esta semana la misión de encuentro y mendicidad por las calles y casas de la ciudad. Ofrecerán su testimonio sobre esta vivencia al final de la Escuela de la Palabra de este viernes, **16 de enero**, a las **21,00 horas**.

En la página web www.comunidaddelcordero.org fraternidad Madrid se puede encontrar más información de la Escuela de la Palabra.

Además, el horario habitual de celebraciones en la Capilla del Obispo (Plaza de la Paja, s/n – Metro La Latina) con las Hermanitas del Cordero, es el siguiente:

- Lunes y miércoles: 18,30 horas, Adoración Eucarística; y a las 19,30 horas Eucaristía
- Martes, jueves y viernes: 12,30 horas, Oficio del mediodía; 18,30 horas, Adoración Eucarística y

- a las 19,30 horas, Eucaristía
- Sábado: 12,30 horas, Eucaristía. Y “Sábado de puertas abiertas” con comida compartida después de la Eucaristía, para conocer mejor a la Comunidad. A las 20,00 horas, Vigilia de Oración
 - Domingo: 12,30 horas, Eucaristía, y 19,00 horas, Vísperas y Adoración Eucarística hasta las 20,30 horas.

MISA MENSUAL DE LA REAL CONGREGACIÓN DE SAN ISIDRO DE NATURALES DE MADRID

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-11).- El sábado **17 de enero**, a las **20,00 horas**, se celebrará en la Real Colegiata de san Isidro (c/ Toledo, 37) la Misa mensual que cada tercer sábado de mes ofrece la Real, Muy Ilustre y Primitiva Congregación de san Isidro de naturales de Madrid en honor del santo patrono de Madrid. Al finalizar se podrá visitar el Camarín, donde reposa el Cuerpo incorrupto del santo labrador y se hallan las reliquias de su esposa santa María de la Cabeza. También se llevará a cabo una Meditación en hermandad.

LOS MARTES, ORACIÓN DE ALABANZA Y ADORACIÓN EN EL SEMINARIO CONCILIAR

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-12).- Todos los martes se celebra, a las **20,00 horas**, en la Capilla del Seminario Conciliar (c/ San Buenaventura, 9) la Eucaristía con el rezo de vísperas e, inmediatamente después, una oración de alabanza y adoración al Santísimo Sacramento animada por los mismos seminaristas. En esta oración, orientada a los jóvenes, pero abierta a personas de toda edad, se aprende a rezar ante el Señor desde la Palabra de Dios, con el canto y en el silencio.

A la misma acuden adolescentes y jóvenes, pero también matrimonios y personas mayores, consagrados y religiosas de diferentes institutos de vida consagrada y movimientos que quieren estar un rato con el Señor. A través del silencio, los cantos y la meditación de la Escritura se pretende ahondar en el conocimiento de Dios y de sí mismos para poder discernir la voluntad de Dios.

Durante la oración, varios sacerdotes celebran el sacramento de la Reconciliación y están disponibles para orientar a todo aquel que quiera acercarse a descubrir su propia vocación. Es, sin duda, una ocasión privilegiada en la ciudad de Madrid para profundizar en nuestra vida espiritual.

NOMBRAMIENTOS

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-13).-

• Vicarios Parroquiales:

- De San Juan Evangelista: **P. Juan Carlos Martín López**, O.S.A.

• Otros Oficios:

- Capellán del Centro Penitenciario Victoria Kent: **P. Fernando Sanz Royo**, C.S.V.

DEFUNCIONES

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-14).-

+ El día 19 de diciembre de 2014 falleció:

D^a. María Luisa Pascual Abrantes (Liber),
que trabajó durante muchos años en Pastoral Sanitaria.

+ El día 26 de diciembre de 2014 falleció el sacerdote diocesano:

D. Serafín Montarelo Mardomingo, a los 89 años de edad.

+ El día 30 de diciembre de 2014 falleció:

D^a. María Dolores Camacho Ruíz, trabajadora del Arzobispado.

+ El día 11 de enero de 2015 falleció:

Rvdo. Sr. D. Leovigildo Palomar Gordo, a los 89 años de edad.

LA FAMILIA SALESIANA CELEBRA EL BICENTENARIO DEL NACIMIENTO DE DON BOSCO, SU FUNDADOR

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-15).- El 15 de agosto de 2015 se cumplirán 200 años del nacimiento de San Juan Bosco (1815-1888), sacerdote turinés fundador de los Salesianos, que dio origen a la Familia Salesiana. Entre las numerosas actividades organizadas, el 14 de enero, a las 12:00 horas, los alumnos del centenar de colegios salesianos de España soltarán globos. "Tú has transformado la vida y los corazones de miles de personas" leerán los jóvenes en un manifiesto que recuerda la tarea emprendida por Don Bosco a favor de los jóvenes. En Madrid se celebrará, del 28 al 30, un Triduo de Acción de Gracias en diversas parroquias salesianas en el que participarán el cardenal Carlos Amigo, arzobispo emérito de Sevilla; monseñor Ricardo Blázquez, arzobispo de Valladolid y presidente de la Conferencia Episcopal Española; y monseñor Joaquín María López de Andújar, obispo de Getafe. El 31 de enero, eucaristía en la solemnidad de San Juan Bosco en la catedral de La Almudena. También se celebrarán Eucaristías en muchas otras diócesis. Y el domingo 1 de febrero, la 2 de TVE retransmitirá la eucaristía desde el templo salesiano del Tibidabo, en Barcelona, presidida por el Cardenal Martínez Sistach.

El colofón final tendrá lugar en agosto con dos eventos de gran magnitud: el Encuentro Internacional del MJS (Movimiento Juvenil Salesiano), del 10 al 17, y el Acto Oficial de Clausura del Bicentenario el 16 de agosto, ambos en Turín, ciudad donde nació

Más información: <https://donbosco2015.wordpress.com>

COPE EMITIRÁ LA MISA DESDE TOLEDO

Madrid. Infomadrid, 13-1-2015 (723-16).- A partir del domingo, 18 de enero, la Cadena COPE transmitirá la Santa Misa, en su hora habitual de las 9.00 horas, desde la Casa Madre de la Orden de la Inmaculada Concepción, en Toledo. Coordinará la transmisión D. Juan Díaz Bernardo, delegado de medios de Comunicación Social de la Archidiócesis de Toledo.

La Santa Misa que emite COPE cada domingo mantiene una audiencia superior a los 300.000 oyentes.

VISITA A SRI LANKA MANIFIESTA "AMOR Y PREOCUPACIÓN DE LA IGLESIA", ASEGURA EL PAPA

Colombo. ACI, 12-1-2015 (723-17).- En sus primeras palabras tras llegar a Sri Lanka, en la ceremonia de bienvenida en el aeropuerto de Colombo, el Papa señaló que su visita apostólica manifiesta el "amor y preocupación de la Iglesia" por este país. Agradeció el "cordial recibimiento", y aseguró que "he deseado mucho esta visita a Sri Lanka y pasar estos días junto a ustedes". Indicó que su visita "es fundamentalmente pastoral", y que un momento culminante de la misma "será la canonización del beato José Vaz, cuyo ejemplo de caridad cristiana y respeto a todas las personas, independientemente de su raza o religión, sigue siendo una fuente de inspiración y enseñanza en la actualidad".

"Mi visita, dijo, también quiere expresar el amor y preocupación de la Iglesia por todos los ciudadanos de Sri Lanka, y confirmar el deseo de la comunidad católica de participar activamente en la vida de esta sociedad". Recordó que "una tragedia constante en nuestro mundo es que tantas comunidades estén en guerra entre sí". "Durante muchos años, Sri Lanka ha conocido los horrores de la contienda civil, y ahora trata de consolidar la paz y curar las heridas de esos años. No es tarea fácil superar el amargo legado de injusticias, hostilidad y desconfianza que dejó el conflicto". "Sólo se puede conseguir venciendo el mal con el bien y mediante el cultivo de las virtudes que favorecen la reconciliación, la solidaridad y la paz", afirmó.

EL SANTO PADRE DENUNCIA LA CULTURA DEL DESCARTE ANTE EL CUERPO DIPLOMÁTICO

Ciudad del Vaticano. ACI, 12-1-2015 (723-18).- El Papa dirigió el discurso de Año Nuevo al Cuerpo Diplomático, en el que denunció la cultura del descarte y sus consecuencias en las relaciones humanas e internacionales, en las familias y en la relación del hombre con Dios. Condenó la violencia y el terrorismo fundamentalista, y recordó los países que están sufriendo conflictos y guerras. Comenzó abordando la "paz" como "don precioso de Dios, y como responsabilidad personal y social que reclama nuestra solicitud y diligencia". Recordó que la Navidad habla de paz, pero también de rechazo. "Hay un tipo de rechazo que nos afecta a todos, que nos lleva a no ver al prójimo como a un hermano al que acoger, sino a dejarlo fuera de nuestro horizonte personal de vida, a transformarlo más bien en un adversario, en un súbdito al que dominar". "Esa es la mentalidad que genera la cultura del descarte que no respeta nada ni a nadie".

También dirigió su pensamiento a Oriente Medio que sufre numerosos conflictos "cuyas manifestaciones son escalofriantes también a causa de la propagación del terrorismo de carácter fundamentalista en Siria e Irak". Esto "es consecuencia de la cultura del descarte aplicada a Dios". Del fundamentalismo religioso dijo que "antes incluso de descartar a seres humanos perpetrando horribles masacres, rechaza a Dios, relegándolo a mero pretexto ideológico". Y exhortó a "una respuesta unánime que, en el marco del derecho internacional, impida que se propague la violencia, reestablezca la concordia y sane las profundas heridas que han provocado los incesantes conflictos".

FIESTAS PATRONALES DE LA VIRGEN DE LA PAZ EN ALCOBENDAS

DEL **14** AL **22** ENERO 20,00 H. - *NOVENA EN HONOR A LA VIRGEN DE LA PAZ
EN LA IGLESIA DE SAN PEDRO*

VIERNES **23** ENERO 17,00 H. - *ENTREGA DEL BASTÓN DE MANDO A LA PRIOSTE
MAYOR DE LAS FIESTAS DE ESTE AÑO*
18,00 H. - *OFRENDA FLORAL EN LA PARROQUIA DE SAN PEDRO*
«LA PALABRA DE LA PAZ» A CARGO DE MANUEL M^a BRÚ ALONSO
IMPOSICIÓN Y BENDICIÓN DE MEDALLAS DE LA VIRGEN DE LA PAZ
20,00 H. - *SALVE CANTADA A LA VIRGEN POR LA CAPILLA*
MUSICAL DE LA HERMANDAD DE NTRA. SRA. DE LA PAZ
22,00 H. - *VIGILIA DE LA ADORACIÓN NOCTURNA*

SÁBADO **24** ENERO 10,00 H. - *MISA EN LA PARROQUIA DE SAN PEDRO*
12,00 H. - *MISA MAYOR DE LA PAZ EN LA IGLESIA DE SAN PEDRO,*
PRESIDIDA POR MONS. CARLOS OSORO, ARZOBISPO DE MADRID
18,30 H. - *SOLEMNE PROCESIÓN CON LA IMAGEN DE LA SANTÍSIMA VIRGEN*
DE LA PAZ POR LA CALLES DE LA CIUDAD, CON LA TRADICIONAL
SUELTA DE PALOMAS
19,00 H. - *MISA REZADA EN LA IGLESIA DE SAN PEDRO*

DOMINGO **25** ENERO 12,30 H. - *MISA MAYOR DEL MILAGRO*
PRESIDIDA POR MONS. JUAN ANTONIO MARTÍNEZ CAMINO, SJ,
OBISPO AUXILIAR DE MADRID
20,00 H. - *LETANÍA, SALVE Y DESPEDIDA. CON LA INTERVENCIÓN DE LA*
CAPILLA MUSICAL DE LA HDAD. DE NTRA. SRA. DE LA PAZ

LUNES **26** ENERO 12,30 H. - *MISA POR LOS PRIOSTES DIFUNTOS PRESIDIDA POR EL VICARIO*
PARROQUIAL, MANUEL DE LA ROSA

LUNES **2** FEBRERO 12,30 H. - *MISA MAYOR DE LAS CANDELAS. PREVIAMENTE, LA IMAGEN DE LA*
VIRGEN DE LA PAZ SERÁ LLEVADA EN PROCESIÓN POR LOS ALREDEDORES
DE LA IGLESIA DE SAN PEDRO
19,00 H. - *OFRECIMIENTO A LA VIRGEN DE LOS NIÑOS BAUTIZADOS EN EL AÑO*

VIERNES **6** FEBRERO 20,00 H. - *CONCIERTO DE LAS CANDELAS EN LA PARROQUIA DE NUESTRA*
SEÑORA DE LA MORALEJA